

TÉRMINOS DE USO

Versión 2.0, 21 de abril de 2025

DISPOSICIONES GENERALES

Estos Términos de Uso (en adelante, los "Términos") constituyen un acuerdo legal entre usted (en adelante, el "Cliente" o "Usted", "Usuario") y Finitiny OÜ (una empresa con el número de registro: 14523902, dirección: Paadi tee 3, Haabneeme, 74001, Estonia) (en adelante, "Finitiny" o "Nosotros") para el uso del sitio web y todos los servicios, funciones y contenidos relacionados ofrecidos por Finitiny (colectivamente, el "Servicio").

Este sitio web (en adelante, el "Sitio Web") es propiedad de Finitiny.

Nos reservamos el derecho de modificar estos Términos en cualquier momento.

Estos Términos se rigen por las leyes del Reino de España.

ALCANCE DE LOS SERVICIOS

En nuestro sitio web, ofrecemos los siguientes tipos de servicios:

- **Presentación de ofertas de crédito**

En nuestro sitio web, recopilamos información sobre ofertas de crédito actuales de nuestros socios y exhibimos estas ofertas a los clientes. Puede hacer clic en un enlace para visitar el sitio web del socio y comenzar el proceso de solicitud de crédito directamente en su plataforma. Tenga en cuenta que los términos presentados en nuestra selección de ofertas de crédito pueden diferir de los términos que finalmente proporcione el socio.

- **Solicitud preliminar de préstamo**

A través de nuestro servicio, puede enviar solicitudes de préstamo en línea completando un cuestionario en nuestro sitio web. Para ello, transferimos sus datos personales del cuestionario a nuestros socios para que puedan verificar su solvencia y proporcionarle ofertas de préstamos. Luego transmitimos los resultados (aprobación preliminar o rechazo) obtenidos de nuestros socios a usted. Una vez que reciba la aprobación preliminar para un préstamo, tiene derecho a continuar desde nuestro sitio web al sitio web del socio que seleccionó para finalizar la solicitud del préstamo. Usted tiene

derecho a aceptar los términos propuestos por el socio y firmar el contrato de préstamo o rechazarlos y no firmar el contrato.

- **Nota importante**

Tenga en cuenta que Finitiny no es responsable de las decisiones tomadas por los socios basadas en la información enviada. Finitiny no influye en el proceso de toma de decisiones de los socios. El proceso de aprobación y los términos para otorgar un préstamo son determinados independientemente por el socio.

Nuestros servicios son gratuitos para usted. La lista completa de socios (instituciones financieras, intermediarios de crédito) está disponible [aquí](#).

Tenga en cuenta que Finitiny no es una entidad crediticia. No emitimos préstamos, no firmamos contratos de crédito, ni evaluamos su solvencia.

CONDICIONES DE USO DE LOS SERVICIOS

Nuestros servicios están disponibles para personas mayores de 18 años. No se permite el uso de nuestros servicios a menores de 18 años.

Al utilizar el Servicio, tiene prohibido suplantar a otra persona, proporcionar datos personales de otra persona como si fueran los suyos, o violar los derechos de terceros de cualquier otra forma.

LIMITACIÓN DE RESPONSABILIDAD

Los Servicios se proporcionan en su forma actual. Finitiny no asume ninguna responsabilidad, incluida la idoneidad de los Servicios para del usuario.

Finitiny no garantiza que los servicios cumplan con los requisitos del Usuario o que se proporcionen de manera continua, puntual, confiable o sin errores.

Finitiny no es responsable de ninguna decisión tomada por el Usuario basándose en la información proporcionada en el sitio web.

Responsabilidad por el contenido

Somos responsables de nuestros propios contenidos de este sitio web. Sin embargo, nuestra responsabilidad no se extiende al monitoreo de la información de terceros ni a la búsqueda activa de contenido potencialmente ilegal que no haya sido creado directamente por Finitiny.

Responsabilidad por los enlaces

Nuestra oferta contiene enlaces a sitios web externos de terceros, sobre cuyo contenido no tenemos influencia. Por lo tanto, no podemos aceptar ninguna responsabilidad por este contenido externo. El proveedor u operador respectivo de las páginas es siempre responsable del contenido de esas páginas.

Las páginas vinculadas fueron revisadas en busca de posibles violaciones legales en el momento de su vinculación. No se reconoció contenido ilegal en el momento de la vinculación. Sin embargo, no es razonable monitorear continuamente el contenido de las páginas vinculadas sin evidencia concreta de una violación legal. Si notáramos alguna violación legal, eliminaremos dichos enlaces de inmediato.

DERECHOS DE PROPIEDAD INTELECTUAL

Todos los elementos accesibles a través del sitio web, incluidos los elementos de diseño, texto, imágenes gráficas, ilustraciones, videos, programas informáticos, bases de datos, música, sonidos y otros objetos, así como cualquier contenido publicado en el sitio web, son propiedad exclusiva de Fininity y otros titulares de derechos de autor y están protegidos por la legislación española.

Cuando el contenido de esta página no haya sido creado por Fininity, se respetan los derechos de autor de terceros. La duplicación, el procesamiento, la distribución o cualquier tipo de explotación fuera de los límites de la ley de derechos de autor requiere el consentimiento por escrito del respectivo autor o creador. Las descargas y copias de los elementos están permitidas solo para uso privado y no comercial.

PROTECCIÓN DE DATOS

Nos preocupamos por la privacidad y la seguridad de los datos.

Para garantizar la prestación de nuestros servicios, procesamos sus datos personales. Puede encontrar información detallada sobre cómo procesamos y protegemos sus datos personales en nuestro **Aviso de Privacidad**.

- Versión anterior del documento: **20.09.2018**